

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Aujourd'hui plus que jamais, la société a besoin de doctrines fortes et conséquentes avec elles-mêmes. Au milieu de la dissolution générale des idées, l'assertion seule, une assertion ferme, nourrie, sans alliage, pourra se faire accepter. (...) Montrez-vous donc tels que vous êtes au fond, catholiques convaincus. (...) **Il y a une grâce attachée à la confession pleine et entière de la foi.** Cette confession, nous dit l'Apôtre, est le salut de ceux qui la font et l'expérience montre qu'elle est aussi le salut de ceux qui l'entendent. » (Dom Guéranger - Le sens chrétien de l'histoire)

« Tout le plan divin est bâti sur Notre-Seigneur Jésus-Christ, vrai Dieu et vrai homme. Il Lui revient d'exercer sa puissance sur chaque individu et sur chaque société pour rendre hommage à son Père ; car c'est en Jésus que se trouve le modèle ineffable, le soutien miséricordieux qui communique « grâce sur grâce » (Jn I, 16) aux individus. « Ainsi, aujourd'hui encore, le remède fondamental consiste dans une rénovation sincère de la vie privée et publique selon les principes de l'Évangile, chez tous ceux qui se glorifient d'appartenir au Christ, afin qu'ils soient vraiment le sel de la terre et préservent la société humaine de la corruption totale. » (Pie XII Encyclique sur le communisme athée). Nous devons combattre Satan et ses suppôts. Or c'est la Vierge Marie qui a été établie par Dieu pour écraser de tout temps la tête du serpent infernal. Nous devons établir et maintenir dans tous les domaines la royauté du Cœur de Jésus *et c'est Marie, la reine, qui Lui prépare les voies et dispose toutes choses pour son heureux avènement.* Il faut opposer aux troupes de Satan, dans l'Église militante, une union compacte d'âmes **entièrement données à la très sainte Vierge** dont elle pourra disposer pleinement selon les nécessités de la lutte. En effet il est **inadmissible** que les bons aient moins de zèle pour défendre la cause de Dieu et celle des âmes, que les mauvais n'aient d'acharnement et de persévérance pour ruiner la même cause ! » (P. G-M Jacquier)

Les sociétés ont en la Sainte Famille de Nazareth, vivante image de la Sainte Trinité, le prototype de la vie sociale. Étant plongés en Jésus et Marie, nous sommes *sous le patronage spécial de saint Joseph* auprès de qui nous trouverons le courage de faire notre devoir de catholiques.

Les intentions ecclésiales

- Pour que l'intercession de Saint Joseph procure aux prêtres les grâces de fidélité et de persévérance dans le bon combat de la Foi.
- Pour un prêtre malade.
- Pour un prêtre face à une difficulté.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

La miséricorde est un sentiment de pitié qui nous est inspiré par la charité et qui nous incline vers le misérable, vers celui qui manque de tout, soit au point de vue temporel soit au point de vue spirituel. Elle est une nuance excellente de la charité fraternelle.

Pour être miséricordieux il faut aimer davantage son prochain que pour être simplement bon et charitable. Quand on veut aller au secours d'une âme pour la tirer de la misère physique, morale ou intellectuelle, il faut un acte de charité spécial. Cela suppose que l'on possède en abondance des trésors de bonté. St Thomas d'Aquin rappelle que la miséricorde est l'acte propre de Dieu. Dieu est l'Être supérieur à qui rien ne manque. Quand Il regarde vers la pauvre créature, Il est incliné à lui venir en aide, parce qu'Il est riche et bon.

La miséricorde chez l'homme est mesurée par la vertu de prudence. Elle permet de voir juste en ce qui concerne notre nature et les besoins du prochain. Le don de Conseil parachève divinement l'œuvre de la prudence. Pour être sauvés, nous devons non seulement obtenir miséricorde, mais encore « chercher le royaume de Dieu et sa justice », étendre ce royaume, faire régner dans les cœurs la charité du Christ. Le don de Conseil doit nous enseigner le meilleur moyen d'y réussir et le moyen par excellence est la miséricorde : « Ne jugez pas et vous ne serez pas jugés ». Le monde croit que le moyen de régner est de savoir user de la force. Pour nous, notre grand ressort est de pénétrer cette misère universelle et d'essayer, par des bienfaits sans nombre de combler cet abîme. Notre Seigneur donne l'exemple : « Apprenez de moi que je suis doux et humble de cœur ». Le miséricordieux arrive, même dans les choses surnaturelles, à des résultats que n'atteint pas la violence.

Au cours du Carême, présentons donc notre faiblesse afin d'attirer la miséricorde de Dieu sur nous. Ne cachons pas notre misère, présentons-la au Sacré-Cœur afin qu'Il vienne la soigner. Pour attirer cette miséricorde divine, faisons nous-mêmes miséricorde au prochain. « Bienheureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde ». Et pour l'être, demandons le don de Conseil.

« Que Votre vérité pénètre tout mon être et tous mes actes ! Puissé-je rejeter avec courage toute lumière qui ne vient pas de Vous ! »

(Elisabeth de la Trinité - Élévations à la Très Sainte Trinité)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Soyons des adorateurs en vérité !

En ce début de carême, l'occasion nous est donnée de nous interroger sur **la valeur de notre heure sainte** :

- Avons-nous participé aux offrandes de messe ?
- Quels sentiments nous animent pendant cette heure sainte ?
- Sommes-nous exacts dans son accomplissement ?
- Ne sommes-nous pas gagnés par la routine ou la lassitude ?
- Nous sommes-nous bien pénétré de l'esprit du bulletin dont la raison d'être se situe bien au-delà d'une énumération d'intentions de prière ?

Une remise en cause s'impose. Le carême et ce bulletin sont là pour redonner de la vigueur à notre œuvre. Ainsi :

- Vous recevez votre bulletin nominativement afin de bien vous rappeler le choix de **votre horaire** et le modifier si besoin. N'hésitez pas à appeler votre correspondant.
- Il est rappelé aux nouveaux foyers la nécessité **d'introniser le Sacré-Cœur** en famille, et aux anciens, celle de renouveler leur consécration. Vous pouvez vous procurer le « cérémonial de l'intronisation » pour préparer et suivre cette cérémonie. Il est recommandé aussi de lire auparavant « Jésus Roi d'amour » du père Matéo, pionnier de l'intronisation.
- Il est indispensable de vous procurer le **livret des Statuts de l'œuvre** (5€). Vous découvrirez ainsi vos engagements, sa finalité et ses richesses spirituelles, gages de votre attachement à l'œuvre et de votre fidélité à l'Heure Sainte.
- Le **livret du Foyer Adorateur** peut aussi vous aider à l'Heure Sainte (5€)
- Les **veilleuses** de 72h sont un bon moyen de **ne pas oublier** votre Heure Sainte et de vous unir à celles de la chaîne de prières.

À lire...

Et posséder dans sa bibliothèque pour raffermir notre foi et être apôtres selon le Cœur de Dieu :

« L'encyclopédie de la foi »

Le Dogme, la Grâce, la Liturgie, Histoire sainte et vie de Notre Seigneur Jésus-Christ, 22€ le volume.

www.clovis-diffusion.com

Les correspondants

- 03 Brout-Vernet** : M. Tranchet - 04 70 58 20 42
06 Nice : Mme Abril - 04 93 90 38 15
11-09-66 Montréal : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
17-33 Saintes : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35 Lanvally, Rennes : Mme Saigault - 02 99 16 08 80
24-19-87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
28 Chartres : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
29 Guipavas : Prieuré St Yves - 02 30 82 54 64
31-32-47-81-82 Toulouse : Mme Joly
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14
34 Montpellier : Prieuré - 04 67 85 24 10
35 St Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15
37 Tours : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55
38-73-74 Grenoble : M. Petit - 04 79 32 53 30
42 Unieux : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44-56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
49 Angers : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 Saint Ursin : M. Denier - 02 33 61 53 95
59-60-62-80 Lille : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 Clermont-Fd : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 Strasbourg : Mme Müller - 09 51 84 86 70
64 Pau : Mme Ameri - 05 59 09 28 27
69-01 Lyon : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 Paris : Mme Millet - 01 47 71 03 21
76 Rouen : Mme Deparrois - 02 35 15 09 37
78 Mantes : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
83 Toulon : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
85-17 La Roche/Yon : Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39
86 Poitiers : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16



Les foyers adorateurs



**Samedi 1^{er}, jeudi 6, vendredi 7
Mars 2014**